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Câmara Municipal de Anchieta

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

REQUERIMENTO N°. Q61I2Q0?>
Em, 25 de fevereiro de 2008.

JOSÉ MARIA ROVETTA, Vereador firmatário deste, no
uso às suas atribuições legais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário, que
seja encaminhado Ex^ Sr.Edivar José Petri DD Prefeito Municipal, o
seguido de providência:

Que seja providenciado com a maior brevidade possível
faculdade pública para o nosso povo, pois, será muito mais econômico, sem
se falar que os nossos estudantes não vão precisar de se deslocarem daqui
para outros centros, em busca de conhecimentos a nível superior.Sabedor
do interesse de sua Exa. em favor da cultura, não tenlio dúvida das devidas
providências, pois outros municípios esse procedimento já foi adotado.

Plenário Ulisses Guimarães, 25 de fevereiro de 2008.
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